

# EKSPOS

**Dukung Penguatan Peran Financial Advisor,  
Rutan Balikpapan Kantor Wilayah  
Kementerian Hukum dan HAM Kalimantan  
Timur menerima kunjungan monitoring dan  
evaluasi dari KPPN Kota Balikpapan**

**GALIH WICAKSONO - BALIKPAPAN.EKSPOS.CO.ID**

Jul 31, 2024 - 20:47



Balikpapan- Untuk mendukung penguatan peran Financial Advisor, Rutan Balikpapan Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Kalimantan Timur menerima kunjungan monitoring dan evaluasi dari KPPN Kota Balikpapan. Rabu (31/07/2024).

Kegiatan ini merupakan bagian dari program penguatan peran KPPN sebagai Financial Advisor, di mana KPPN memiliki salah satu peran sebagai Central Government Advisor yang bertujuan melaksanakan advisory pengelolaan anggaran satuan kerja dari sisi perencanaan, pelaksanaan, dan pertanggungjawaban. Hal ini mencakup pelaksanaan quality assurance, layanan pengguna, dan monitoring & evaluasi (monev).

Berdasarkan surat Kepala KPPN Kota Balikpapan nomor S-840/KPN.2002/2024 tanggal 26 Juli 2024, Kepala KPPN Kota Balikpapan, Bapak Fitra Riadian, beserta jajaran hadir langsung untuk melaksanakan monitoring & evaluasi dalam rangka penguatan peran Financial Advisor di Rutan Balikpapan.

Kepala Rutan Balikpapan, Agus Salim, menerima kehadiran Kepala KPPN Kota Balikpapan dan jajarannya di ruang aula serbaguna Rutan Balikpapan beserta Pejabat Perbendaharaan di Rutan Balikpapan. Dalam kegiatan monitoring ini, dibahas berbagai hal yang ingin ditingkatkan serta kendala-kendala yang dihadapi, khususnya di Rutan Balikpapan terkait pelaksanaan anggaran.

Setelah sesi monev dan audiensi, kegiatan dilanjutkan dengan tinjauan lapangan, di mana tim dari KPPN Kota Balikpapan memeriksa fasilitas perawatan yang ada di Rutan Balikpapan sebagai bentuk akuntabilitas.

Kepala KPPN Kota Balikpapan, Bapak Fitra Riadian, menyampaikan, "Kunjungan ini bertujuan untuk memastikan bahwa pengelolaan anggaran di Rutan Balikpapan berjalan sesuai dengan prinsip-prinsip yang telah ditetapkan. Kami berkomitmen untuk memberikan dukungan dan solusi atas kendala yang dihadapi demi tercapainya pengelolaan anggaran yang efektif dan efisien."

Kepala Rutan Balikpapan, Agus Salim, menambahkan, "Kami sangat mengapresiasi kunjungan dan bimbingan dari KPPN Kota Balikpapan. Dengan adanya monitoring dan evaluasi ini, kami berharap dapat meningkatkan kualitas pengelolaan anggaran di Rutan Balikpapan serta memperkuat akuntabilitas dan transparansi dalam setiap pelaksanaan anggaran."